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Aos 29 dias do mês de Janeiro de 2024 reuniu-se Comitê do transporte escolar, empresários e 

motoristas do transporte escolar, empresários e motoristas do transporte escolar, todos reunidos 

na Secretaria Municipal de Educação. Neste encontro foi apresentado e explanado o Termo de 

Referência, o Secretário de Educação Alcione fez a abertura, e em seguida, foi especificado 

sobre o termo de referência; um dos assuntos discutidos foi o GPS. Das dificuldades, das 

dificuldade de implantação deste sistema, todos poderiam ter prazos maiores para a instalação 

do GPS. Professora Daíze destacou a necessidade de seguir à risca o que pede no contrato da 

licitação, para não ter problemas futuros. Uma questão importante a utilização do cinto de 

segurança, se a responsabilidade dos alunos utilizarem. Ponto levantado pelo empresário 

Nivaldo, referente a conservação de alguns pontos das estradas, o Secretário, compreendeu a 

situação e alegou não ser obrigação da Secretaria de Educação mas que estava empenhado em 

ajudar no que for possível. O Secretário Alcione orientou os empresários a entrar no site do 

município, pois teriam acesso de todas as informações necessárias. O Secretário Alcione falou  

sobre a vistoria que será feito, em termo de segurança aos nossos alunos e finaliza falando sobre 

o anexo 6 do contrato, que definiu os direitos e deveres das contratadas, pais e alunos bem 

como comunidade escolar. Sem mais encerro a presente ata.  

 


